

News & Information

2023/7/14

〔湘南アイパーク並びに当社への、北京市開発区訪問団表敬訪問のご報告〕

この度、2019年より当社が湘南研究所を開設している湘南ヘルスイノベーションパーク（以下“湘南アイパーク”）を中国北京市開発区の訪問団（役人の方など総勢6名）が表敬訪問いたしました。

当社が業務資本提携を結んでいる北京泰徳製薬を通じて北京市開発区からの要望を受け、当社が仲介することで今回の湘南アイパークへの訪問が実現いたしました。

湘南アイパークのこれまでの発展の経緯や将来計画について理解することと、北京市開発区と湘南アイパークの将来的な連携の足がかりとなることが、今回の訪問の目的です。医薬品イノベーションサービスプラットフォームの構築や医薬品産業育成等について議論すると共に、施設案内などが行われ大変有意義な時間となりました。また、開発区訪問団は、北京泰徳製薬と当社の連携を、「日中間の医薬品開発連携の成功例」と位置づけ、その成功の鍵に関して当社に盛んに質問されました。

北京市開発区には、ハイテク企業、特にバイオ・医薬品関連の多くの企業（中国国内企業、日欧米のグローバル企業）が集積しています。同様にバイオ・医薬品関連の多くの企業が集積している湘南アイパークとの交流は、今後大きな成果につながると考えております。当社と北京泰徳製薬にとってもこの繋がりは大変有意義なものとなります。

当社は今後も「日中間の医療ビジネスをつなぐ架け橋」として、微力ながら尽力してまいります。



以上